

Gautrachtenwallfahrt nach Birkenstein

Bei schönstem Frühlingswetter kamen die Trachtlerinnen und Trachtler aus 40 Vereinen des Oberländer Gauverbandes zur diesjährigen Gautrachtenwallfahrt nach Birkenstein. Mit dem Kreuz und der Geistlichkeit an der Spitze zog der Bittgang vom Fischbachauer Sportplatz hinauf zur Gnadenkapelle Maria Himmelfahrt nach Birkenstein hinauf, wo die Gläubigen vom Glockenklang und den Klängen der Musikkapelle Fischbachau empfangen wurden.



Wallfahrtskurat Hans Schweiger hielt die Festmesse gemeinsam mit Pfarrer Spitzhirn und Pfarrer Bartsch am Freialtar, der gesäumt war von den 40 Vereinsfahnen.



In seiner Predigt führte er u.a. aus, dass viele Menschen Gott suchen und sich Kraft durch die Wallfahrt erhoffen., „ Wer die Wahrheit sucht, sucht Gott „ .

Bei der Totenehrung donnerten 3 Böllerschüsse über den Berg und zum Ende des Gottesdienstes sangen die Gläubigen das Marienlied „Segne Du Maria“.

Nach dem geistlichen Segen verteilten sich die Trachtler zur körperlichen Speisung in die umliegenden Gaststätten im Leitzachtal.